

image not found or type unknown



Der Skimeister – Hannes Schneider

Projekt

Beschreibung

Beinahe hätte der Nationalsozialismus den heutigen Erfolg und Ruhm unseres Nationalsports verhindert. Die beiden zentralen Figuren Johannes Schneider und Rudolf Gomperz hatten sich ganz dem Skilauf verschrieben. Der eine, Schneider, als die Person, die den modernen Skilauf und entsprechende Lehrmethoden entwickelt, perfektioniert und in die Welt getragen hat. Der andere, der Eisenbahningenieur Rudolf Gomperz, als der geschickte Geschäftsmann und PR-Stratege im Hintergrund. Gemeinsam waren diese beiden, vor vielen anderen, die treibende Kraft, die Stuben, St. Christoph, St. Anton und nicht zuletzt auch Zürs, Zug und Lech einen bis heute anhaltenden Aufschwung verschafft haben. Gomperz und Schneider waren die Motoren hinter dem „Weißen Wunder“ des heute weltbekannten Arlbergs als Wiege des modernen Skilaufes. Mit dem so genannten Anschluss wurde ihr Schicksal besiegelt, ein geschichtliches Faktum, das als wesentlicher Erzählstrang der Dokumentationen zur historischen Aufarbeitung beitragen soll.

AntragstellerInnen

Blue Danube Media Produktions GmbH

Website

<http://www.bluedanubemedia.com>

Standort

Österreich

Beschluss

15.05.2020

Kategorie

Dokumentarfilm

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.